

## La haine est dans l'arène

Écrit par Isa

Jeudi, 01 Juillet 2010 21:20 - Mis à jour Mardi, 02 Janvier 2024 10:00

---



- La haine est dans l'arène, arrête-la (x3)

C'est la guerre, que faire ?  
La haine est dans l'arène,  
elle freine la paix, explose la peine.

La haine est dans l'arène, arrête-la !  
Avant qu'elle nous tienne prisonniers à jamais,  
Enfermés, isolés, le cœur brisé.

La guerre provoque le chaos,  
le chaos provoque la guerre.  
Sur la terre, c'est la guerre, il n'y a rien à faire.

- La haine est dans l'arène, arrête-la (x3)

Que les mots sont vides, et les règles inutiles.  
Mais au fond de toute cette haine,  
il y a toujours un peu de vie.

- La haine est dans l'arène, arrête-la (x3)



Plus personne pour aimer,  
mais le monde entier pour s'entretuer.

## La haine est dans l'arène

Écrit par Isa

Jeudi, 01 Juillet 2010 21:20 - Mis à jour Mardi, 02 Janvier 2024 10:00

---

Sur la terre, c'est la guerre, il n'y a rien à faire.

Pour s'exprimer, on tire des balles,  
pour communiquer, des boulets de canons.  
Sur la terre, c'est la guerre, il n'y a rien à faire.

Si ça continue, il n'y aura plus de vie,  
plus d'harmonie, plus rien, ce sera la fin.  
Sur la terre, c'est la guerre, n'y a-t-il rien à faire ?

- La haine est dans l'arène, arrête-la (x3)

Pour arrêter la guerre, il n'y a rien à faire.  
Sur cette terre rouillée, sur cette terre souillée,  
c'est ici que je suis né.

Sur cette terre polluée,  
sur cette terre asphyxiée,  
c'est ici que j'ai été élevé.

Dans cette ville moche,  
dans cette ville où l'on a les pétoches,  
c'est là que j'ai vécu année après année.



Dans cette ville paumée,  
dans cette ville toute cassée,  
c'est là où j'ai habité.

## La haine est dans l'arène

Écrit par Isa

Jeudi, 01 Juillet 2010 21:20 - Mis à jour Mardi, 02 Janvier 2024 10:00

---

Cette ville si abimée,  
dévastée, que j'ai quitté.  
Pour arrêter la guerre, y'a rien à faire...

- Si, il y a quelque chose à faire. On peut le faire !
- La haine est dans l'arène, arrête-la (x3)

Dans le chaos, on pourrait croire  
qu'il n'y a que la guerre.  
Que dans le chaos tout est misère.

Slam issu du spectacle de Laurent Fellot, chanteur du groupe Des Fourmis dans les mains,  
avec les élèves et professeurs du Collège Louise de Savoie.  
Voir site de la MJC de Chambé : [http://www.mjc-chambery.com/Ecriture-et-slam-avec-les-colle-giens\\_a171.html](http://www.mjc-chambery.com/Ecriture-et-slam-avec-les-colle-giens_a171.html)